

Kirche Bettingen



Bildquelle: Megasoil Energie AG

Das Dach der neugebauten Kirche in Bettingen wurde mit integrierten Solarmodulen gedeckt, die ähnlich aussehen wie Naturstein. Optisch ist das Solardach als solches nicht mehr zu erkennen. Die Kirche integriert sich damit bestens ins Ortsbild.

Die Module wurden mit Eternitplatten ergänzt und ergeben eine Leistung von gesamthaft knapp 21 kWp.

Fläche 162 m²
Leistung 20.64 kWp
Realisation 2021

Projektleitung
Christian Bossert
christian.bossert@benetz.ch

Bauherr
Evangelisch-reformierte Kirche BS
4051 Basel



Photovoltaik



Montage



Planung



Engineering